
Torre Vigía La Torrecilla

Nerja

Playa de La Torrecilla



Introducción

Sus escasos restos están situados en una punta rocosa junto a la playa de la Torrecilla. A pesar del urbanismo de la zona, es visible desde la playa. La zona circundante está abandonada.

La torre de Nerja se considera herencia del sistema de vigilancia nazarí (s. XIII-XV), manteniéndose en pie hasta el siglo XVIII; a partir de entonces debió ser reemplazada por una torre de mayores dimensiones, quizás de planta de herradura, dada la envergadura de los restos visibles.

No es posible actualmente determinar medidas ni descripciones, aunque de ser de forma de herradura no diferiría de las existentes en la Cala del Moral o la llamada Lance de las Cañas.



Titularidad: Pública

Época: Baja Edad Media

Sistema Constructivo: Mampostería y Ladrillo

Tipo de arquitectura: Simple

Estado: Ruina progresiva.

Acceso Senda Litoral: Si

Geolocalización: 36° 44' 30" N 3° 53' 5" O

Entorno: Paseo Marítimo de Nerja, playa de la Torrecilla. Se sitúa la torre en una placita junto a un mirador. El espacio es apto para la realización de actividades culturales.